

ABSTRAK

Muhammad Abdul Ghofur, 1420210187, Pengaruh Keselamatan Kerja, Kesehatan Kerja Dan Etos Kerja Islami Terhadap Produktivitas Karyawan Pada FA. Menara Kudus.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis Pengaruh Keselamatan Kerja, Kesehatan Kerja Dan Etos Kerja Islami Terhadap Produktivitas Karyawan Pada FA. Menara Kudus.

Penulis memilih perusahaan ini sebab perusahaan merupakan perusahaan yang menerapkan program Keselamatan dan Kesehatan Kerja karena Fa. Menara Kudus berfikir bahwa karyawan berhak mendapatkan fasilitas Keselamatan dan Kesehatan Kerja saat bekerja. Tenaga kerja perlu dilindungi dari bahaya dan penyakit yang diakibatkan dari lingkungan kerja sehingga karyawan merasa aman dalam menyelesaikan pekerjaannya. Produktivitas karyawan dipengaruhi oleh kesehatannya, dengan demikian diharapkan produktivitas kerja karyawan dapat meningkat untuk mendukung keberhasilan bisnis perusahaan dan mencapai tujuan usahanya. Dan penulis juga akan meneliti etos kerja islami karena sikap, karakter, dan tingkah lakunya bahwa bekerja adalah suatu ibadah juga mempengaruhi hasil produktivitas karyawan. Tujuan penelitian ini untuk melakukan telaah lebih mendalam tentang pengaruh Keselamatan Kerja (X1) dan Kesehatan Kerja (X2) dan etos kerja islami terhadap Produktivitas Karyawan (Y) Fa. Menara Kudus

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*). Populasi yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 115 orang dan sampel sebanyak 78 orang responden dengan teknik *accidental sampling*. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan angket, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data meliputi uji validitas dan reliabilitas, uji asumsi klasik, analisis regresi berganda, koefisien determinasi dan uji t.

Dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa variabel keselamatan kerja, kesehatan kerja, dan etos kerja Islami berpengaruh signifikan terhadap produktivitas karyawan FA. Menara Kudus. Hasil analisis penelitian ini menunjukkan bahwa uji f sebagai berikut $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($11,736 > 2,72$) dan dengan nilai signifikan ($0,000 < 0,05$) maka H_0 ditolak H_1 diterima sehingga dapat disimpulkan bahwa Keselamatan Kerja (X1), Kesehatan Kerja (X2) dan Etos Kerja Islami (X3) secara simultan (bersamasama) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Produktivitas Karyawan (Y) pada Fa Menara Kudus.

Kata Kunci: *Keselamatan Kerja, Kesehatan Kerja, Etos Kerja Islami dan Produktivitas Karyawan.*